

Reichenbach, 22. Dezember 2020

Corona-News vom 22. Dezember 2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte

Die Corona-Pandemie ist allgegenwärtig und beeinflusst das Leben von uns allen jeden Tag. Noch ist kein Ende absehbar. Die Situation bleibt extrem instabil und unsicher. Prognosen können wir schlicht keine machen.

Im Moment dürfen wir davon ausgehen, dass die Volksschulen im Januar offen sein werden und es mit den bisherigen Regeln weiter geht. Ich bin darüber sehr froh, denn Fernunterricht hätte für die Kinder, für uns als Schule und insbesondere für Sie als Familie einschneidende Konsequenzen.

Wie wir mittlerweile wissen, kann sich die Situation sehr schnell ändern. Aus diesem Grund haben wir uns für den Notfall trotzdem auch auf eine allfällige Schulschliessung vorbereitet:

- Die Lehrpersonen werden vor Weihnachten allen Kindern die wichtigsten Bücher und Lehrmittel mit nach Hause geben, damit das Material nötigenfalls verfügbar wäre.
- Die gesamte Oberstufe und auch viele Klassen der Mittelstufe sind bereits mit Microsoft365 ausgerüstet worden. Die wichtigsten Applikationen wurden eingeführt, damit der Materialaustausch und sogar auch der Unterricht online stattfinden könnte.

In meiner Arbeit als Schulleiter erlebe ich in dieser Krise von allen Seiten viel Unterstützung. Zusammenhalt und Sorgfalt werden hier gelebt. Ich bin dafür sehr dankbar.

Für die kommenden Festtage wünsche ich Ihnen eine lichterfüllte Zeit voller Hoffnung und Zuversicht. Tragen Sie Sorge zu Ihren Liebsten und bleiben Sie gesund.

Freundliche Grüsse



Bruno Grossen
Schulleiter Reichenbach

PS: Auf www.reichenbach.ch/schule veröffentlichen wir regelmässig neue Informationen.